

**REWE hat aufgerufen und wir sind gefolgt, um eine Wette zu gewinnen!!!**



**Wetten, dass wir es schaffen, 25 Weihnachtsmänner zur besten Samstagnachmittagkaffeezeit aus Walle zu REWE zu locken?**

**Wir haben es geschafft, und nicht nur geschafft, wir haben mit dem Kindergarten Rappelkiste sogar den Rekord aller Aktionen zuvor gebrochen.**

Es waren insgesamt mehr als 90 Weihnachtsmänner, Engel und Rentiere, die sich an diesem 17.12.11 auf den Weg aus ihrem kleinen Ort gemacht haben, um für ihre Kinderbetreuungseinrichtung 250,- € zu gewinnen.



Rings um REWE herum wimmelte es nur so von roten Mänteln, Mützen, glänzenden Flügeln und hervorragenden Geweihen.

Fotografen standen in der Menge, Autos verpassten eine Grünphase und der Einkauf geriet zur Nebensache, als wir uns versammelten.



---

Als das Ergebnis feststand war der Jubel groß, obwohl wir in Walle uns sicher waren, dass wir es schaffen würden, denn wenn ein so kleiner Ort wie Walle zusammenhält , kann man vieles schaffen.

Jeder der gefragt wurde, egal ob Ortsrat, Kirchenvorstand, Eltern, Kinder, Erzieher und Großeltern, alle waren sofort dabei und hielten es für eine tolle Aktion.

Wir sagen auf diesem Weg noch einmal vielen Dank an alle Mitwirkenden, die sich die Zeit genommen haben aber auch an Herrn Pflaumbaum, der dieses Mal die Außendörfer zu dieser Wette herausgefordert hat.

**Die Kinder, Erzieher und Eltern des ev. Spielkreises in Walle**

**Liebe Grüße und ein gesundes neues Jahr**

**wünscht Gabi**